



こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.31

令和3(2021)年1月25日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

ひなんくんれん
避難訓練

1月15日(金)



じしん ひなんくんれん おこな せいいくしょうがっこう まいとし はんしんあわじだいしんさい お
地震の避難訓練を行いました。成育小学校では毎年、阪神淡路大震災が起こった1
月17日前後に避難訓練を実施しています。東日本大震災の後からは、津波に備えて校舎
の3階より上に避難する訓練も行うようになりました。

ことし しんがた かんせんしょうたいさく みつ さ がくねん じかん わ
今年は新型コロナウイルス感染症対策で、密を避けるために学年で時間を分けての
くんれん へんこう きょうしつ つくえ した はい あと ねんせい がい こうしゅ かい
訓練に変更しました。教室で机の下に入った後、5・6年生以外は、校舎の3階まで
ひなん せんせい し じ したが しず ひなん
避難します。みんな、先生の指示に従って静かに避難することができ
ました。(写真はホームページに!)



じしん お さいがい
地震はいつ起こるかわからない災害です。もしもの時の避難場
所や連絡の方法、防災グッズ等について、今一度ご家庭でもお子
かくにん ねが
さまと確認をお願いいたします。

きゅうしょく おうみうし どうじょう 給食に「近江牛」登場!!

1月18日(月)のメニューは「牛肉と金時豆のカレーライス」、入って
いるのはなんとあの有名な「近江牛」です! 給食室からの情報では、
最初に炒めている時の香りから、いつもとは全然違っていたとか…。
職員室でも、みんなずいぶん楽しみにしていて、おいしく味わっていただきました。
いつも人気のカレーライスですが、この日はいっそう大人気だったようです。
近江牛はあと2回、「すき焼き煮」(2/5)と「シチュー」(3月)に登場します。2
月には泉州ブランドの「泉だこ」の入った「やわらか煮」もあり
ますので、お楽しみに(献立表に注目!!)。



成育小学校の
ホームページへ!
(メール登録も
お願いします。)



みあと ものがたり
観た後もやっとする物語
じょうさい さいがく
ばかり上 映する映画館

ほんじつ 本日のおすすめ もやモ屋(Eテレ)

ねんまつぐわぜんみ
年末偶然観たのが「は、は、はたらく!?」の回。
ひとでひそく ねんせい
人手不足のため5年生にならずにみんな就職? 働
くって?…実は3・4年生の道徳の番組です。観た後
かんが
いろいろ考えてしまいました。ネットでどうぞ。